

Winterwandertag zur Kradorfer Alm (Gsies)

Am 11.März um 8,45 Uhr trafen sich 24 Mitglieder am Autobahnhof in Bruneck. Wir fuhren mit Privat Autos nach St. Magdalena (Gsies) zum Parkplatz neben der Talschlussütte von da wanderten wir gemütlich eine Stunde zur Kradorfer Alm. So gegen elf Uhr waren alle Teilnehmer in der Hütte angekommen, wo die Martha für uns die Hütte empfohlen hatte, danke dafür! Nach einem schmackhaften Mittagessen, dass jeder selbst wählen konnte. Da wir für andere Gäste Platz machten marschierten wir wieder talauswärts. Das Wetter war doch nicht so schlecht und wir kehrten noch in der Moos Alm ein, wo auch noch die Kartenspieler nicht zu kurz kamen .Wir verbrachten einen gemütlichen Wandertag !